
日本分光学会関西支部 令和 2 年度 第 1 回幹事会 議事録（案） 

 

日時： 2020 年（令和 2 年）6 月 8 日（月）14:00-14:45 

会場：  オンライン開催（Webex） 

 

出席予定幹事（14 名） 

蓮尾昌裕（支部長）、長谷川健（次期支部長）、市村垂生、右近寿一郎、笠原俊二、草場光博、

熊崎茂一、下赤卓史、坪内雅明、中田靖、細川千絵、水谷泰久、森澤勇介、山口亨（敬称略） 

 

議題： 

１．幹事自己紹介 

・ 出席幹事の自己紹介を行った。 

・ 2020 年 6 月よりご着任された長谷川新支部長からご挨拶をいただいた。 

 

２．報告・承認事項 

・ 3 月 4 日に行われた幹事会の議事録を確認した。 

・ 支部規約の改定について確認した。 

・ 神戸大佐藤春実先生（代議員）の幹事への着任が承認された。 

 

３．討議事項（幹事会資料 3-1, 3-2） 

（1） 2020 年（令和 2 年）10 月～11 月の講演会・見学会について 

・ 第１回講演会・見学会を Spring-8 で開催する予定に関して坪内幹事から説明があった。 

・ 開催については新型コロナウイルスの影響を鑑み 7～8 月頃再度会場担当の吉越幹事と

相談しメール審議を実施することとなった。 

 開催時期：10～11 月、場所は Spring-8 

 講師は 1 名（東京大学物性研究所 原田先生） 

 見学会は Spring-8 と SACRA の 2 箇所を予定 

 

（2） 2021 年（令和 3 年）3 月の総会・講演会・見学会について 

・ 第 2 回講演会・見学会を近畿大学で開催する予定に関して会場担当の森澤幹事から説明

があった。 

・ 依然学生が入構できない現状では、外部の講演会開催について大学当局に話を持ちか

ける段階に達していないため、次回幹事会の頃に再度検討を行う事になった。 

 開催時期：3 月上旬，場所は近畿大学東大阪キャンパスを予定 

 日本分光学会紫外フロンティア分光部会との合同開催の予定 

 

 



（3） 理事会連絡事項 

 蓮尾前支部長より理事会関連の報告があった。主なものを下記する。 

・ 次回の選挙から電子的な方法による投票を認めるよう定款の細目が改定される。その決

定は 5 月 28 日の総会で行われた。  

・ 5 月に東京理科大で開催予定であった年次大会は延期され、10 月に早稲田大で開催され

ることが決定された。オンライン開催になる可能性もあり、企画委員会で検討される。 

 

（4） 2022 年度分光学会年次大会について 

・ 2022 年度関西支部に回ってくる予定。現在神戸大学理学部での開催を検討している。 

・ 蓮尾前支部長から、土日の開催は特に企業からの参加が難しくなるためできる限り避

けてほしいとの理事会の意向が報告された。 

・ 神戸大笠原幹事より神戸大での平日開催についての会場計画と使用予算の見積の報告

があった。本見積を次回理事会に上げていただき年次大会の予算的に許容されるかの

検討をして頂く事となった。 

1. 平日開催ということになると講義用の教室を借りることは難しい。 

2. 理学部付近の施設として、場所は確保できそうだが金額がかなりかかる。 

 瀧川学術記念交流会館 大会議室(120 席) [1 時間 2,900 円] 

 六甲ホール（300 席）（ポスターのスペース込み）[1 時間 11,000 円] 

 六甲ホールの会議室 B(25 名)、会議室 C(12 名)[1 時間 2000 円/1000 円] 

  以上 3 日間(1 日 8 時間×3 日=24 時間として) で合計 405,600 円となりる。 

※ 示しているのは神戸大教職員が主催するとして半額となった金額。 

・ 本件は次回幹事会での継続審議事項となった。 

 

（5） 関西支部ホームページについて 

・ 現さくらインターネットのサーバーから分光学会のサーバーへ移行することについて

坪内庶務幹事から説明があり、承認された。 

・ ホームページ管理については引き続き庶務幹事が実施することとなった。 

・ 分光学会広報委員ホームページ担当の東大奥野先生のご協力の元、近日中に移設完了

し開設することとなった。 

 

（6） その他 

・ 光学四学会連合講演会の延期後の開催予定については未定 

 

 

以上 


